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国際ロータリー会長　ジョン・ケニー （国籍・スコットランド）

The Future of Rotary Is in Your Hands
ロータリーの未来はあなたの手の中に
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役員　会　長　近藤　賢司
　　　副会長　木村きぬゑ
　　　幹　事　髙宮　勝美
　　　会　計　河村　貴雄

第 　 　 回 例 会 会報委員長　森　　宗明

ＳＡＡ　大野　雅治
直前会長　平野　英壽

近藤　賢司
木村きぬゑ
亀井　　孝
村津　忠久

大野　雅治
鳴海　淳郎
後藤　　隆
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◆出席報告　　　　　　出席委員長　梅津ヤヨイ
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◆点　　鐘　　12：30

◆体　　操　　自律神経強化体操

◆Ｒ　　Ｓ　　我等の生業

◆唱　　歌　　みどりのそよ風

◆B. G. M　　レイモン・ルフェーブルの世界より
チャオ・チャオ・バンピーナ
急流
タイム・トゥ・セイ・グッバイ　他
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会長の時間 会長　近藤　賢司

　今月５月はロータリーの特別月間の指定がない
月です。特別月間とは、ロータリーはこのような
ことに力を入れていますよということをクラブ及
び会員一人一人に強く認識してもらう為に作った
月間目標であり、
年度初めの７月は、なし
８月…会員増強
９月…新世代
10月…職業奉仕と米山
11月…Ｒ財団
12月…Ｒ家族
１月…Ｒ理解推進
２月…世界理解
３月…識字率向上
４月…Ｒの雑誌
５月…なし
６月…親睦活動

７月は年度初めの為、会長・幹事他忙しい月なの
でないのが当然と思うが、では５月がないのは何
故だろう。私のまわりのロータリアンに聞いたが
誰も知りません。今月のガバナー月信に載ってい
るように、ガバナーも何故だろうと書いてありま
したので、ロータリーの友事務局と国際Ｒ日本事
務局に問い合わせたところ、確固たる理由はない
とのことを聞き、ロータリークラブはやはりアメ
リカ育ちだからじゃないかと私は結論づけました。
　なぜなら日本人だったら全部の月と埋めてしま
うだろうと思えたからです。日本人は究極を好む
国民です。農作物を作るのも改良に改良を重ね、
安全で本当に美味しいものを作り上げます。工業
製品においてもしかりです。洋式便器などは西洋
から入って来たものを本当に至れり尽くせりに改
良してしまいます。自動車もすべてかゆい所に手
の届く装備がされています。家電業界も同様にす
べてにありとあらゆる機能がついています。
　しかし、今や次代の最先端を走る薄型テレビの
販売シェアは韓国企業に水をあけられています。
なぜなら、日本製は様々な機能がついている分、
高価になり、より安価な韓国製品に客を奪われて
しまっているからです。経済産業省は「技術で勝っ
て商売で負けることがないように」と憂慮してい
るようです。
　話がそれてしまいましたが、本日はロータリー
の特別月間のお話をしました。

幹 事 報 告 幹事　髙宮　勝美

１．本日の卓話
「会員卓話」津末美代子会員

２．ＲＩ第2720地区山﨑勝ガバナーよりお知らせ
ガバナーノミニー（2011－2012年度ガバナー）
に熊本城東ＲＣの本

ほん

田
だ
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みつ
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ひろ

氏が指名されまし
た。

３．お祝い
配偶者誕生日　　平野和子さん（５月27日）

※記念品をお渡し致します。

４．例会変更のお知らせ
湯布院ＲＣ	 ５月26日（水）の例会は、早朝例会

（清掃奉仕活動）の為　同日６：00
～時間・場所（未定）変更

大分中央ＲＣ	 ６月２日（水）の例会は、大分ト
リニータ応援例会の為　６月６日
（日）11：30～大銀ドームに日時
・場所変更

大分1985ＲＣ	 ６月７日（月）の例会は、大分城
西ＲＣとの親睦夜の合同例会の為
　同日18：30からにしおかへ場所
・時間変更

大分城西ＲＣ	 ６月９日（水）の例会は大分1985
ＲＣとの親睦夜の合同例会の為　
６月７日（月）18：30～にしおか
へ日時・場所変更

５．次週例会の予定
「会員卓話」大島由美子会員
「会員コラム」梅津ヤヨイ会員

６．本日の回覧
①「社会を明るくする運動」標語パネル　希
望購入
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②「第４回（新・旧）クラブ協議会」出・欠席
③ガバナーノミニー（2011～ 2012年度ガバ
ナー）指名の件

７．本日の配布
①ロータリー探究：「改めて職業奉仕のルー
ツを探る」鳴海淳郎Ｒ情報委員長より
②週報　No.1002

スマイルボックス 副委員長　後藤　　隆

○近藤会長
　今日、開会点鐘の時、とても会場に人が少な
くてチョー心配しましたが、少しずつ増えてき
てホッとしてスマイル。

○鳴海会員
　会長、幹事さんへの感謝状に何時ものように
手が震えて書けません。お詫びのスマイル致し
ます。

○村津会員
　今月29日（土）、広島県福山市のふくやま芸
術文化ホールで開催される「第16回全日本ロー
タリークラブ親睦合唱祭」に別府４ロータリー
クラブのロータリーコールとロータリーフラウ
エンコールが出演致します。その仕上げの練習
が昨夜行われました。
　成功を祈念してスマイル。

○髙宮会員
　津末会員、卓話を楽しみにしています。

○平野会員
　みなさん、お久しぶりです。私は元気でした。
まだ死んでいません。又、ロータリーにもえて
きます。今日は美代子ママ、卓話楽しみにして
います。内のおっかさんの誕生日、今日思い出
しました。お祝いをありがとうございます。

○森会員
　私の会社の若い美人の事務員（女性）が先日、
河村先生とハーレーでツーリングをしたそうで
す。彼女曰く、“河村先生カッコイイ！のだそ
うで、私は思わず ！

○河村会員
　津末さん、卓話がんばって下さい。
　新緑の季節、明るい光りが眩しい今日この頃
です。久し振りの例会出席になりました。皆様
にご迷惑をかけております。

○森園会員
　今日のお寿司を見て、先日食べた佐伯のお寿
司の大きさを再確認しました。

○亀井会員
　腰が痛い、全治３週間！
　毎週火曜日にどうしても欠席できない工程会
議がむこう８ヶ月間ある様になり、早退する事
が多々あると思います。申し訳ありません。

○後藤会員
　暑いですネ！
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会員コラム 椛田　健治
　６月４日「ムシ歯の日」に因んで、歯について
の疑問や患者さんからよく聞かれる質問について
答えたいと思います。
Ｑ．歯周病でなくなった骨を再生させることがで
きるという治療法があると聞きました。本当で
すか？
Ａ．現在、さまざまな「歯周組織再生療法」が存
在します。しかし、魔法の治療法ではなく「よ
りよく治す」ために行われるものであり、ま
た、誰にでも行える治療というわけではありま
せん。結果に個人差があります。
Ｑ．やはりデンタルフロスは必要ですか？
Ａ．歯ブラシでは届かない部位の清掃にはフロス
は必須です。ただし正しく使用しないと歯肉を
傷つけるおそれがあるため、適切な使用方法を
指導してもらってください。
Ｑ．歯がしみるのはなぜですか？知覚過敏は治る
のですか？
Ａ．象牙質知覚過敏のメカニズムとしては、なん

らかの原因によりエナメル質やセメント質が喪
失され、象牙質が露出することによって開口し
た象牙細管にさまざまな刺激が加わり、象牙細
管内溶液が移動して歯髄神経終末を刺激・興奮
させ痛みが生じる説が一般的です。象牙質知覚
過敏症を軽減させる方法は、象牙細管を封鎖、
あるいは閉鎖することによって「象牙細管内溶
液の移動阻止」を確実に行うことです。
Ｑ．食後はいつも歯磨きをして寝るのですが、朝
起きたときにはいつも口の中がにおいます。な
ぜでしょうか？
Ａ．夜間は唾液量が減り、自浄作用が低下して細
菌が増殖します。そのため、起床時の口臭は程
度の差はありますが、誰にでもあるものです。
しかし歯周病患者さんの場合は、出血や排膿に
より、より口臭が強くなる傾向があるので、歯
周病由来の口臭の場合は、まず適切な治療を受
けることが大切です。
	 次回は、梅津ヤヨイ会員です。

卓　　話 　津末美代子

　前回、社長になる
までの話をしました
ので、今回は３年
経った今の会社のこ
とを少し話してみよ
うと思います。
　毎年９月末の決算
まで、計画通りの
キャッシュフローを
決めて実行しようと
言うのが役員会の決

まりです。何時もお金の苦労話ばかりで社長業は
たいへんだなぁと嫌でも実感させられる３年間で
した。でもその苦労のお陰で借金を１円でも多く
減らし一日でもスマートな会社にさせたいと思う
気持ちで日々頑張ることが出来ました。
　しかしながら、今の売上では、かなり厳しいの
が現実です。パチンコ業界は稀に見る不況で、ス
ロットの規制問題などもあり、社会の不況も伴っ
て低迷しています。お客様も、どんどん離れてい
く傾向にあります。色々な作戦を考えて、営業に
取り組まなければいけません。それが頭痛の種で
す。

　でも３年前より20億も借金を減らすことが出来
ました。会社にとって大変良かったと思っていま
す。無借金で経営する事が出来たら、今までどれ
だけ儲かっていたことでしょうか。どんな職業で
も無借金で経営すれば会社は確実に良くなるし大
きく成長し続けると思います。私も子供達に引き
継ぐ迄は、一生懸命頑張って少しでも会社と従業
員が楽になれば良いと考えて、日々努力しており
ます。
　主人も今年３月で85歳になりましたが、幸いと
ても元気です。まだまだ色んな助言を私や子供達
にしてくれますし、会社にとっても大きな存在で
す。ほとんど毎日、会社に出ています。それも長
生きの源でしょうか？
　この会社は、主人が一人で造った会社です。主
人が生きている間は、会社をなくさずに必ず子供
達に残して引き継いでくれる事と信じています
し、それが一番の私の望みです。
　それまで私も社長業を辞められません。もう少
し頑張ります。


